

Communiqué

Ça bouge à Sauvabelin

L'Auberge de Sauvabelin va renaître !

La Municipalité propose de rénover l'Auberge de Sauvabelin de manière à correspondre aux attentes et besoins de la population. Celle-ci sera appelée à s'exprimer au cours d'un processus participatif.

Sensible aux arguments des pétitionnaires et des conseillers communaux, la Municipalité propose de rénover l'Auberge de Sauvabelin et, pour ce faire, de mettre sur pied un processus participatif. A ce titre, elle remet un rapport-préavis d'intention au Conseil communal qui statuera prochainement.

Construit en bois en 1891, le "pavillon restaurant" de Sauvabelin, appelé aujourd'hui l'Auberge, a connu plusieurs transformations à travers les années. Modifié dans son identité, ses volumes et son fonctionnement par les différents travaux successifs entrepris jusqu'à la fin des années 80, la lecture du chalet d'origine s'est estompée. Devenu vétuste, en rupture avec le bord des berges renaturées du lac et en marge de l'évolution du réaménagement du site et des nouveaux équipements réalisés (notamment la place de jeux), le pavillon devenu Auberge s'inscrit mal dans son environnement actuel.

Autant de raisons qui poussent la Commune - propriétaire de la parcelle et gérante des deux établissements autour du lac - à chercher depuis plusieurs années une solution afin d'intégrer l'Auberge dans la nouvelle dynamique du site de Sauvabelin qui a évolué au fil du temps.

Compte tenu de l'intérêt et de l'attachement portés par la population au site de Sauvabelin, elle sera appelée à s'exprimer sur le projet et sur le futur exploitant au cours d'un processus participatif. L'Auberge devra également être en adéquation avec les principes d'une approche durable.

La Municipalité de Lausanne

[Téléchargez le Rapport-préavis 2020/32 ici.](#)

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Natacha Litzistorf, directrice du Logement, de l'environnement et de l'architecture, +41 21 315 52 00 | +41 79 647 99 85**